
                                                                            
 

São Paulo, 08 de agosto de 2024. 
 

REUNIÃO DO CADES PARELHEIROS 24-26 
 

Relator: Herik Helfstein Santana. 

 

Presentes: Lucas Ribeiro – Coordenador;  

Herik Helfstein Santana – Conselheiro Titular; 

Jefferson Neves Pedrozo – Conselheiro Titular; 

Juliana Alves da Costa – Conselheira Titular. 

 

Secretaria do Verde e Meio Ambiente – SVMA: Cassia Santos Lima – ADM do 

Parque Linear Parelheiros e o Parque Municipal Nascentes do Ribeirão Colônia; 

Wellington Favaro – Coordenados dos Parques Naturais e Gestor do Parque 

Natural Municipal Itaim. 

 

Munícipes: Ricardo Rodrigues. 

 

O CADES Parelheiros 24-26 se reúne na Subprefeitura de Parelheiros no dia 

08/08/2024, para mais uma reunião mensal. 

A reunião iniciou com uma apresentação mais detalhada, feita pelo Ricardo Rodrigues, 

que foi proposta no encontro anterior, sobre o que é a Agência São Paulo de 

Desenvolvimento (ADE SAMPA), os espaços TEIAs, o GREEN SAMPA, SAMPA CAST 

e a área que ele atua dentro da agência, sendo a Gerência de Cadeias Produtivas na 

qual realiza muitos projetos dentro do território que podem beneficiar a população local. 

Ele comentou novamente sobre os projetos que estão sendo realizados, que são: 

- Acelerando Hortas; 

- Semeando Negócios; 

- Fashion Sampa. 

E aprofundou mais nos detalhes, como resultados desses projetos, melhorias que foram 

obtidas pelos participantes dos editais e a diversidade de proponentes que participaram 

sendo em sua maioria mulheres e pardos ou pretos. 

 

Após a apresentação retornamos as pendencias dos encontros passados sendo elas, o 



                                                                            
 
projeto de Saneamento Ecológico onde conseguimos os materias através da 

Subprefeitura para realização do projeto, e marcamos uma reunião no dia 15/08/2024 

as 14h para discutimos melhor sobre como vamos realiza-lo. 

E sobre a possibilidade de extensão das linhas de ónibus para chegar nos Parques 

Naturais, também será conversado nesta reunião. 


